

TEMPLO DE SAN ANTONIO DE PADUA

«Joya arquitectónica de estilo neogótico».



Joya arquitectónica concebida durante la segunda mitad del siglo XIX e inspirada en las grandes catedrales góticas europeas. De estilo Neogótico, la primera piedra se depositó el 14 de junio de 1886, terminando el 8 de septiembre de 1928. Destaca su hermoso piso de granito del tipo cosmatesco (de una sola pieza).



Ubicación	Actividades	Servicios
Federico del Toro #263, Ciudad Guzmán	Actividades religiosas y/o patronales	Misas eventuales

Temporada y horarios de visita	Medios de acceso
--------------------------------	------------------

Abierto de 07:00 a 13:00 horas y de 19:00 a 21:00 horas

Camino asfaltado

Distancia desde presidencia municipal	Visitantes
---------------------------------------	------------

8 minutos caminando (650 m)

Locales, regionales

Categoría	Tipo	Subtipo	Jerarquía
-----------	------	---------	-----------

Cultural

Arquitectura y espacios urbanos

Iglesias

1

Régimen de propiedad	Protección patrimonial
----------------------	------------------------

Propiedad eclesiástica

Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH)

Institución que administra	Estilo
----------------------------	--------

Diócesis de Ciudad Guzmán

Neogótico

Contacto y sitios WEB

Tel: 341 412 0047

Email: N/A

WEB: N/A

Enlace a contenido multimedia

Link: [Visita virtual \(fotos y videos\).](#)

Créditos, referencias y bibliografía

Castolo, F. (Administración 2021 - 2024) *Parroquia San Antonio*. Gobierno Municipal de Zapotlán El Grande. <http://ciudadguzman.gob.mx/Pagina.aspx?id=a1dd2c07-8e99-4ba6-924b-ab7b3aace771>



CUSUR
Centro Universitario del Sur

OTUSJAL